

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Wir sind traurig und zugleich froh, dass du nach einem langen,
reich erfüllten Leben, ohne langes Leiden, friedlich einschlafen
durftest

Walter Heiz-Lang

3. Februar 1921 bis 9. Juli 2021

Deine Liebsten vermissen dich!

Anna Heiz-Lang

Brigitt Wägerle-Heiz

Annemarie und André Santschi-Heiz

Xenja und Marc Flückiger-Wägerle mit Leja und Jais

Nico Santschi und Sonja Kohrt

Claudio Santschi und Laura Rigutto mit Elea

Fabienne und Fabio Fässler-Santschi

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.
Die Abdankung findet am Dienstag, 20. Juli 2021 um 14.00 Uhr in
der Kirche Maur statt.

Anstelle von Blumen danken wir für eine Spende an die
Spitex Pfannenstiel, Postkonto 85-295452-9.

Traueradresse: Brigitt Wägerle-Heiz, Geerenstrasse 1, 8123 Ebmatingen